

## Pat et « The Hillbilly Cat » - l'été d'Elvis

Quand Elvis a fait irruption sur la scène pour la première fois, il était connu sous le nom de « **The Hillbilly Cat** ». Pour moi, l'été 2022 a l'été d'Elvis ; d'abord, c'était le film ELVIS sur lequel j'ai déliré dans mon article du mois de juillet. Ensuite, je suis allé voir le spectacle "Elvis Experience" au Théâtre Saint-Denis avec ma cousine. C'est une reproduction chanson par chanson, mot par mot des concerts de 1972 à Las Vegas - absolument fabuleux. L'évènement mettais en vedette Martin Fontaine, qui avait été la tête d'affiche du spectacle "Elvis Story", qui a joué pendant 10 ans à Québec. À notre insu, c'était son tout dernier concert ! Le spectacle avait fait son chemin. Et voilà, plus récemment, j'ai décidé, après des mois de réflexion, d'adopter un chat. **Qu'est-ce qu'un chat a à voir avec Elvis, vous demandez-vous peut-être ?** Laisse-moi expliquer.

Enfant, malgré mon affection évidente pour les animaux et les chats (voir photo de droite), j'ai été élevé dans une mentalité de « montagnard », où, sous l'influence malavisée de mon père, on m'a appris à ne pas aimer les chats - ils étaient l'ennemi et devaient être chassés immédiatement par tous les moyens nécessaires. Nos voisins avaient beaucoup de chats, certains sauvages, d'autres non. C'était un peu un problème, mais rien de grave, même si mon père ne le pensait pas. Pendant des années, j'ai été influencé par cette mentalité rétrograde et j'ai appris à détester les chats jusqu'en 2007, lorsque ma femme m'a convaincu d'avoir un chat, et cela a changé ma vie. Quand je suis allé choisir un chat à la SPCA, je me suis souvenu de cette photo de moi tenant un chat noir et voyant ce garçon innocent qui voulait juste montrer de l'affection. Je me sentais triste pour le garçon qui avait été déraillé par une mauvaise influence. J'ai donc choisi un chat qui avait manifestement été traumatisé et qui avait besoin de soins spéciaux supplémentaires. J'avais besoin de redonner à cet animal d'une manière qui **rembourserait tout mauvais karma que j'aurais pu accumuler dans le passé** concernant les chats. Alors je suis rentré à la maison avec cette magnifique créature qui ressemblait et agissait comme un chat sauvage - comme un puma, vraiment. Nous l'avons appelé « **Kumba** » (prononcé Koomba). C'est moi ça portant une tuque noire et le tenant dans mes bras. C'était mon chat de thérapie. Plus tard, nous avons adopté un 2e chat nommé « **Gromit** ». Vous



pouvez voir une illustration que j'ai dessinée de lui et que j'ai donnée à ma femme le jour où il a été euthanasié pour cause de maladie. Et puis, ma femme a trouvé un chat dans une tempête de neige, et nous l'avons gardée et l'avons nommée « **Daisy** » - celle de couleur de carapace de tortue dans le sac !

Donc, pour ceux qui se demandent, ma femme et moi nous sommes séparés l'année dernière, c'est pourquoi je vis ici maintenant. Kumba et Gromit sont décédés, et Daisy est restée avec mon ex-femme. Cela m'amène à « **Tiger** », mon chat nouvellement adopté, et le lien avec Elvis.

Après l'avoir choisi à la SPCA la semaine dernière, j'ai commencé à chercher des noms possibles pour lui. Ils l'avaient nommé « **RIMBO** » ce qui ne m'intéressait pas du tout ! Les noms qui me sont venus à l'esprit étaient « **Elvis et Bono** (mes deux artistes préférés), **Tiger** (mon surnom de garçon) et **Duke** ». Bien qu'il ne ressemble en rien à un tigre - plutôt à une mouffette - je suis allé avec Tiger parce que c'était mon surnom d'enfance. Deux signes de l'Univers m'ont dit que ce devrait être son nom ; 1) en regardant un épisode de Frasier j'ai vu ce message (voir capture d'écran, vous n'en croirez pas vos yeux), et 2) voyant un coupon que la SPCA m'a donné pour économiser 1,00\$ sur des essuie-tout Royale « **Tiger** » ! Il porte maintenant un collier à rayures tigrées pour le rendre officiel - lol ! Et ce qui rassemble tout cela, c'est qu'Elvis portait le nom Tiger au Karaté, a interprété une chanson intitulée « **Tiger Man** » et avait même un célèbre costume de scène appelée « **Mad Tiger** » !

L'idée a toujours été de nourrir mon âme via le chat en prenant soin de lui. Donc, le nommer Tiger donne l'impression que je prends soin du petit garçon à l'intérieur de moi qui a encore besoin de guérison.

Écrit par Patrick Franc

CHANSON DU MOIS "Tiger Man" par Elvis  
[https://bit.ly/tiger\\_man](https://bit.ly/tiger_man)  
Me rejoindre au: [bionicman@beinginvisible.ca](mailto:bionicman@beinginvisible.ca).



Voici "Tiger"!

